

Communiqué du Cercle algérieniste

APPEL à la MOBILISATION contre les provocations d'Emmanuel MACRON à Alger

En qualifiant la colonisation de l'Algérie, de « crime contre l'Humanité », Emmanuel MACRON a non seulement franchi un pas supplémentaire dans la repentance, mais a prononcé des paroles indignes et inacceptables, insultant gravement les Français d'Algérie, les Harkis, les musulmans fidèles à la France et les anciens combattants, en les assimilant, de fait, à des acteurs ou des complices de ce crime.

Il est indispensable que chacun marque son indignation et sa colère.

Nous vous invitons en conséquence, à réagir massivement auprès du mouvement « EN MARCHÉ » d'Emmanuel MACRON, par :

- Mail : emmanuelmacron3@gmail.com ou contact@en-marche.fr
- Téléphone : **01 86 95 02 86**
- Adresse postale : **EN MARCHÉ – BP 80049 – 94801 – VILLEJUIF**

Merci à tous pour votre mobilisation !

Thierry ROLANDO
Président national du Cercle algérieniste

N.B.

Nous vous informons par ailleurs, de la création, en réaction aux propos d'Emmanuel Macron, d'un site internet de témoignages, intitulé :

« Non, Monsieur Macron, nos parents n'étaient pas des criminels »

<http://nonmonsieurmacron.fr/>